



Mg. Jorge L. ETCHARRÁN

Mi nombre es Jorge Luis Etcharrán y soy Magister en Políticas Ambientales y Territoriales. Me recibí de Licenciado en Ciencias Químicas con orientación Biológica (1980) y orientación en Análisis Biológico (1982) en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires (UBA); en 2003, alcancé el título de Magister en la Facultad de Filosofía y Letras en esa misma universidad.

Actualmente, me desempeño en la UNM como Secretario de Investigación, Vinculación Tecnológica y Relaciones Internacionales, Director-Decano del Departamento de Ciencias Aplicadas y Tecnología y Coordinador de la Licenciatura en Gestión Ambiental.

Soy Perito Químico inscripto en los fueros de la Justicia Nacional desde 1987 y también cumplí funciones como Secretario Ejecutivo del Consejo Provincial de Emergencias de la Provincia de Buenos Aires y como Director de provincia ART.

En el ámbito docente, me desempeño en la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), donde dicto tres seminarios: el Seminario de Prevención de la Contaminación; el Seminario de Auditorías y Sistemas de Gestión Ambiental, en la Maestría de Ingeniería Ambiental y el Seminario de Gestión Integrada en la Maestría de Ingeniería en Calidad. Además, en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UBA, soy docente del Seminario de Oferta y Demanda de Recursos Hídricos.

Realicé cursos de especialización en “Gestión de la calidad del aire en las ciudades de América Latina” (2000) y “Gestión integrada de los recursos hídricos” (2000), entre otros relacionados con la temática del medio ambiente.

He participado en numerosos congresos y seminarios, tanto en calidad de coordinador como expositor y/o asistente, y he presentado varias ponencias en temas referentes al desarrollo ambiental, la relación con el Estado y las políticas públicas ambientales.